
 

 

 

 

 

 

第４回 深谷市議会改革検討委員会 
 

 

 

 

 

 

 

平成２７年１０月２３日 

  

 

 

 ＊検討部会において、協議検討した事項 

 

    審議事項１ 議員全員協議会について・・・・・・・・１ 

 

    審議事項２ 予算・決算の審査について・・・・・・・２ 

 

    審議事項３ 情報の提供について・・・・・・・・・・３ 

 

    審議事項４ 請願の（議案）の討論方法について・・・４ 
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審議事項１  

 

 

議員全員協議会について    改革事項１－（２） 

                      ４－（５） 

 

 

 【検討部会での検討結果】 

検 討 日 平成２７年１０月１３日 

検討結果 市政情報等を遅滞なく共有するには、月に一度程度の開催が望

ましいとして意見で一致した。 

ただし、執行部側の出席者について、従来のように特別職及び

すべての部長が出席する必要があるのか、また、日程等の調整に

ついて執行部側とも調整が必要となる。 

なお、今後の検討事項として、会議の開催方法について議員全

員協議会と議員会議の開催について明確にしていく必要がある。 

 

参考資料 １  熊谷市、秩父市、本庄市の議員全員協議会の開催状況について 

 

 

 

 【改革委員会への審議依頼】 

 

  検討部会における検討結果について議決を求めます。 

 

       平成２７年１０月２３日提出 

  

                        議会改革委員会委員長 
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審議事項２  

 

 

予算・決算の審査について   改革事項２－（１） 

 

 

 

 【検討部会での検討結果】 

検討日 平成２７年１０月１３日 

検討結果 当初予算の審査については、決算審査と同様に議長発議により予

算特別委員会を設置し、分割を行わず議員全員（議長を除く）で審

議を行うことで意見が一致した。 

参考資料 ２ 決算・予算に関する審査について 

 

 

 

 

 【改革委員会への審議依頼】 

 

  検討部会における検討結果について議決を求めます。 

 

       平成２７年１０月２３日提出 

 

                       議会改革委員会委員長 
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審議事項３ 

 

 

情報の提供について      改革事項３－（１） 

 

 

 

 【検討部会での検討結果】 

検討日 平成２７年１０月２３日 

検討結果 政務活動費の収支報告や活動報告（視察報告）について、ホ

ームページや議会だよりを活用し公開するか否かについて協

議を行った。多くの検討部会員は公開との意見であったが、一

部の委員については積極的公開について慎重な意向であった。 

協議の結果、検討部会としては、採決は行わず改革委員会に

その状況を報告することとした。 

参考資料 ３ 政務活動費（収支報告書）のホームページ等での公開状況 

 

 

 【改革委員会への審議依頼】 

 

  政務活動費の収支報告や活動報告（視察報告）について、ホームページや

議会だよりを活用し公開するか否かについて議決を求めます。 

 

       平成２７年１０月２３日提出 

 

                        議会改革委員会委員長 
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審議事項４ 

 

 

請願（議案）の討論方法について  改革事項１－（６） 

 

 

 

 【検討部会での検討結果】 

検討日 平成２７年１０月１３日 

検討結果 ① ②委員会と本会議最終日採決前の討論を同一人が行う場 

合と③④請願・議案上程で趣旨説明を行った議員が、最終日に

賛成討論する場合の取り扱いについて検討部会協議を行った。 

多くの委員が、「同一人は行わない」とするといった意見であ

ったが、一部の委員から規則等に定めがないことから行うこと

としたい旨の意見があった。 

協議の結果、検討部会としては、採決は行わず改革委員会に

その状況を報告することとした。 

参考資料 ４  請願（議案）の討論方法について 

 

 

 【改革委員会への審議依頼】 

 

  同一人の討論について行うことができるものとするか否かについて議決を

求めます。 

 

       平成２７年１０月２３日提出 

 

                       議会改革委員会委員長  

 

 

 

 

 


